



# Instagram et les artistes

publié le 13/05/2018

Un article de Patrick Perrotte, IAN arts plastiques, académie de Montpellier

## Descriptif :

Un article de Patrick Perrotte, IAN arts plastiques, académie de Montpellier

Un article de Patrick Perrotte, IAN arts plastiques, académie de Montpellier, contributif à l'élaboration de la future lettre Édu\_Num inter-académique - Co-créditation, collaborations, réseaux, plateformes d'artistes à l'ère du numérique (Poitiers, Bordeaux, Limoges et Montpellier) qui documente les liens qu'entretiennent les artistes avec la plateforme Instagram ainsi que quelques pistes d'exploitation pédagogique.

## Document joint

 Instagram et les artistes (PDF de 564.4 ko)

Un article de Patrick Perrotte, IAN arts plastiques, académie de Montpellier,



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**